平成23年度 NO.12 2月1日発行 2月号

中町だより (関なぼう (関からいっぱい) (東馬区立仲町小学校

寒さに負けず

校長 澤井 英子

寒中とはいえ、毎日寒い日が続いています。 雪が降って以来、校庭がぬかるみ、十分には使 えない状態が続いています。塩化カルシウムを 何袋もまき、整備に努めていますが、早朝の凍 結を繰り返している状態です。もうすぐ立春。 春が待たれるところです。

インフルエンザの流行注意報が発令されました。本校でもインフルエンザで学級閉鎖をしています。保健だよりで次々とお知らせしていますが、どんなに予防に努めても、感染を防ぐことが難しい現状です。今後も手洗い・うがいと咳エチケットの励行、さらに、体調不良がある場合は、無理をせず家庭でゆっくり休むなどのご配慮をお願いします。

【道徳授業地区公開講座から】

学校公開・道徳授業の公開には、多数の皆様にご参観いただき、有難うございました。講演会として、東京家政大学人文学部カウンセリング学科・東京家政大学大学院文学研究科教授・東京家政大学臨床相談センター所長 近喰ふじ子先生に、「規範意識を育てる」という演題でお話いただきました。

概要は、まず、幼児が明るく素直なことに対し、大学生の規範意識が驚くほど低いことを具体的な数字で示してくださいました。何故そうなるのか、人が成長することとは? 発達とは? 学習とは? 規範意識って? 規範意識を育てるとは? 等 具体的でわかりやすく解説してくださり、私たちの日常生活を広い視野で考える、示唆に富んだお話でした。プリントをお配りしますので、ご一読いただき、家

庭での生活面での学びを考える一助になれば と思っています。学校でも今まで以上に規範意 識を育てて参ります。

【24年度に向けて】

平成24年度から新たな取り組みが始まりますので、少しずつお知らせします。

<その1>給食の民間委託

練馬区では、平成15年度から練馬区立小・中学校の学校給食調理業務を民間事業者等に 委託することにより、効率的な給食調理執行体制の確保を図っており、すでに51校で民間委 託が始まっています。

来年度、新たに9校が民間委託されることになり、本校も(株)東陽食品に調理業務をお願いすることになりました。そこで、給食調理主事が、区費職員から(株)東陽食品の職員にかわります。作業する人が増え、配膳車に準備された物の受け渡しを必ずしてくださるので、今まで以上に子供との交流が深まることを期待しています。詳しくは後日お知らせします。

【ワークショップから】

16日(木)の本公演に先立ち、30日(月) 『岡田知之パーカッション合奏団 With 小林和子』のワークショップがありました。 確かな技術に裏付けられた素敵な演奏と、話術。 音の世界に引き込まれ、耳を澄ませる子供たち。 最後に、子供たち全員のリズム打ちの合奏で、 とても楽しい一時を過ごすことができました。 本公演が待ち遠しいところです。保護者の皆様 の鑑賞も大歓迎とのこと。席の準備があります ので、別紙申込用紙により、お知らせください。 大勢の皆様のご来校をお待ちしています。